
第２回 名寄市総合計画審議会

日時：令和６年１月18日（木）

18時30分～19時30分

場所：名寄市役所名寄庁舎４階大会議室

１ 開 会

石橋総合政策部長より開会。

２ 会 長 挨 拶

今井会長より挨拶。

３ 議 事

（１） 名寄市総合計画（第２次）中期実施計画の総括について

事務局より説明。

【質疑応答】

特になし。

（２） 名寄市総合計画（第２次）中期実施計画KPIの達成状況について

事務局より説明。

【質疑応答】

特になし。

（３） 名寄市総合計画（第２次）後期実施計画の見直しについて

事務局より説明。

【質疑応答】

委員：人口が減少し、担い手不足やインフラの規模などが問題となる中、会

議の資料ではほとんど言及されていないことに危惧を感じている。毎年

度事業の見直しをするのはよいが、人口減少により事業の担い手が不

足したり、インフラが人口規模に合わなくなったりすることを考慮して検

討しないと、財政面も含めて後世に禍根を残すことになると思う。

事務局：人口減少・人手不足等については重要な課題として共通認識の上、

市長含め各事業の中で検討をしているところ。外国人材活用の検

討や、公共施設を新たに建てる際に人口規模に見合った規模・機

能を検討するなど、現在の施策については５年後・10年後を見据え

た形で各部局において検討を進めている。



（４） 名寄市まち・ひと・しごと創生総合戦略の改訂について

事務局より説明。

【質疑応答】

特になし。

４ そ の 他

商工会議所より電子地域通貨について紹介。

担当部局よりAI活用型オンデマンドバスについて紹介。

事務局より説明。

今年度は２回、昨年度は10回の審議会を開催させていただいた。

本年度の会議は本日が最後となり、現委員の任期は今年度で終了となるが、

次期審議委員として再度就任のお願いに上がることもあると思うので、その際はよ

ろしくお願いする。

また、広聴の方法などについて委員のみなさまのお考え・アイディアをいただけれ

ばと考えており、後日郵送・メール等でご依頼させていただく。

５ 閉 会

今井会長より閉会

[会議資料]

資料１ 名寄市総合計画（第２次）中期実施計画の総括について

資料２-１ 名寄市総合計画（第２次）中期実施計画KPIの達成状況について

資料２-２ 名寄市総合計画（第２次）中期実施計画KPI一覧

資料３ 名寄市総合計画（第２次）後期実施計画の見直しについて

資料４ 名寄市まち・ひと・しごと創生総合戦略の改訂について


